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Procès-verbal 

du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE AUX-QUATRE-VENTS 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 7 novembre 

2024 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS  

 

Maude Bellefeuille 

Suzie Bergeron 

Amy Clarke 

Tania Madore 

Ali Meghoufel 

Lise Paquet 

Nathalie Picard 

Frédéric Racicot 

Stéphanie Veilleux 

Karine Chouinard, parent substitut 

 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

 

Sandra Thibeault, directrice 

 

 

ÉTAI(EN)T ABSENT(S) : 

 

Alexandra Coulombe 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

1.1 La directrice, Madame Thibeault, accueille les membres, constate le quorum 

et ouvre la séance à 18 h 46. 

1.2 Présentation d’un nouveau membre au conseil d’établissement. 

Mme Madore se présente aux autres membres du CÉ. Elle explique son rôle 

de professionnelle (psychoéducatrice) de proximité.  
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2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

La présidente fait la lecture de l’ordre du jour. Ajout du point 8 pour la parole à la 

professionnelle.  

Proposé par Mme Lise Paquet et secondé par M. Frédéric Racicot.  

 

 

3. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public présent.  

 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

26 SEPTEMBRE 2024 

 

Proposé par Mme Lise Paquet et secondé par Mme Maude Bellefeuille. 

 

 

5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 

5.1 Calendrier des rencontres : deux dates entrent en conflit avec les séances 

du comité de parents. Le calendrier est modifié comme suit : 

5.1.1 6 février 2025 devancée au 30 janvier 2025. 

5.1.2 8 mai 2025 devancée au 7 mai 2025 

 

Proposé par Ms. Amy Clarke et secondé par M. Ali Meghoufel.  

 

 

 

6. PAROLE À LA DIRECTION 

 

6.1 Sondage aux parents, groupe 566 (approbation par courriel) 

 

Sondage pour les sorties a été soumis par courriel. 

 

Proposé par Frédéric Racicot et secondé par Ali Meghoufel. 

 

 

6.2 Scellant dentaire 2e année 

 

Le programme pour les scellants dentaires se déroulerait potentiellement sur 

trois journées : le 17 avril 2025 pour le dépistage et la pose de scellants le 

29 avril et le 1er mai 2025.  

 

Proposé par Mme Karine Chouinard et secondé par M. Ali Meghoufel. 
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6.3 Mesure 15024 – Aide aux parents 

 

La direction est présentement en attente pour connaître le nombre de 

parents de l’école qui utilise la plateforme Aider son enfant. Elle aimerait que 

nous amorcions une réflexion sur une conférence qui pourrait être organisée 

dans le cadre de cette mesure. Il est possible que nous conservions la 

plateforme, mais la direction aimerait vraiment avoir les statistiques 

d’utilisation.  

 

 

6.4 Visite d’une athlète olympique 

 

Dans le cadre d’À l’école, on bouge ! Ecaterina Guica, championne olympique en 

judo, viendra à la rencontre des élèves de la 3e à la 6e année pour parler de 

son parcours de 13 h 10 à 14 h le 29 novembre 2024. 

 

         Proposé par M. Frédéric Racicot et secondé par Mme Maude Bellefeuille.  

 

 

6.5 Formulaire de dénonciation de conflit d’intérêts 

 

La direction informe les parents que les formulaires de dénonciation doivent 

obligatoirement être signés qu’il y ait intérêt ou non. Les membres parents 

présents remettent les formulaires signés.  

 

6.6 Fonds à destination spéciale 

 

Colle à moi a rapporté 394,95 $. La direction sonde le CÉ à savoir à quoi cette 

somme pourrait servir. Les membres se questionne sur l’achat d’un auvent 

pour la classe extérieure. 

 

La direction demande qu’une somme de 5000,00 $ provenant du Fonds à 

destination spéciale Éducation physique soit utilisée pour préparer l’installation 

du LÜ dans le gymnase (travaux d’électricité complexes). Le LÜ sera payé par 

un don du défi Pierre-Lavoie, don de 25 000,00 $.  

 

Proposé par M. Frédéric Racicot et secondé par Mme Karine Chouinard. 

 

 

7. PAROLE AUX ENSEIGNANTS 

 

Il y a eu la fête d’Halloween. Beaucoup de nouveautés cette année qui ont plu tant 

aux enfants qu’aux enseignants. Les enfants avaient l’opportunité de se promener dans 

l’école pour participer à différentes activités, entre autres, un concours de portes 

décorées et un jeu de devinettes pour identifier à quel enseignant appartient le 

portrait du visage dans le photocopieur. Le changement d’heure rend l’ambiance un 

peu plus difficile.  
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8. PAROLE À LA PROFESSIONNELLE 

 

Dans l’équipe de Sainte-Julie, c’est la période pour évaluer si des classements en milieu 

d’année doivent avoir lieu pour permettre à des enfants qui pourraient être en bris 

de fonctionnement d’intégrer des classes spécialisées après les Fêtes.  

 

 

9. PAROLE AU SERVICE DE GARDE 

 

C’est plus tranquille. Beaucoup d’inscriptions pour la sortie du 21 novembre. Donc, 

un 2e autobus a été nolisé. Le 22 novembre a été moins populaire. Le SDG travaille 

sur Pantoufville. Ce sera différent puisque les éducatrices ont pour la plupart des 

tâches à 35h/semaine. Ados bénévoles sont les bienvenus, Mme Bergeron nous invite 

à recommander les ados que nous connaissons qui seraient intéressés à faire du 

bénévolat. Cette journée sera le 27 janvier 2025.  

 

Mme Chouinard suggère qu’un envoi massif soit fait aux parents pour vérifier s’il y en 

a qui pourraient prêter main-forte.   

 

 

10. COMITÉ DE PARENTS 

 

La représentante est absente. Point reporté à la prochaine rencontre. 

 

 

11. CORRESPONDANCE 

 

C’est la semaine de reconnaissance de l’implication parentale. La direction nous 

informe que les secrétaires créent une liste des bénévoles cette année pour que nous 

puissions les remercier dûment en fin d’année. 

 

 

12. AUTRES SUJETS 

 

Rien à signaler.  

 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Mme Tania Madore et secondé 

par Ms. Amy Clarke membres, et résolu :  

 

QUE la séance soit levée à 19 h 54. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

              Nathalie Picard                                             Sandra Thibeault 

               La présidente                                                  La direction 
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